
Parque Escola promove contato com verde para vencer mosquito 

  

No Parque Escola de Santo André, na Vila Valparaíso, o principal objetivo é 
aprender em contato com a natureza. Por esse motivo, o espaço se tornou 
fundamental para o projeto Santo André & Os Agentes Contra o Aedes, 
iniciativa das secretarias de Educação e Saúde do município, em parceria com 
o Diário. 

A área verde abriga o bromeliário, local que concentra flores onde os 
predadores do mosquito Aedes aegypti, como aranhas, rãs e pererecas, 
encontram habitat ideal para viver e procriar. “A água que fica no interior da 
bromélia é como se fosse um suco orgânico, natural, onde o mosquito pode 
acabar desovando, mas como o pH (Potencial de Hidrogênio) é elevado, ácido, 
o mosquito não chega até a forma adulta. Ainda há os predadores naturais que 
ficam nessas flores”, explica a coordenadora do projeto Educação Sustentável 
no Parque Escola, Andréa Paula Margutti. 

Além da grande variedade da flora, a área verde utiliza a prevenção como 
forma de combate ao vetor da dengue, febre chikungunya e zika vírus. 
Segundo Margutti, são realizadas varreduras periódicas e ocupação de 
espaços vazios. “Retiramos os resíduos jogados pelos visitantes e ocupamos 
as áreas que eram utilizadas de maneira equivocada, como para descarte de 
lixo e entulho, com plantio de mudas. Essas ações visam eliminar possíveis 
criadouros do mosquito.” 

Para tornar o aprendizado atividade prazerosa, a equipe do parque adota 
procedimentos lúdicos para transmitir o conhecimento aos estudantes. Rodas 
de conversa, trocas de experiências e contato com os ambientes descritos 
tornam o passeio ainda mais divertido. 

Margutti detalha que ficou surpresa com o engajamento dos alunos da Emeief 
Arquiteto Estevão de Faria Ribeiro, que visitaram o Parque Escola na última 
semana. “Eles (estudantes) disseram que haviam organizado ações para a 
prevenção à dengue. Também trouxeram algumas dúvidas sobre o ciclo de 
vida do mosquito, onde põem os ovos e se só a fêmea se alimenta de sangue. 
Foi muito proveitoso o passeio”, garantiu ela. 

 


